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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в выпускной квалификационной работе является АО «Дека».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка плана действий направленных на развитие и стабилизацию компании АО «Дека» на рынке кваса.
На основе анализа деятельности компании АО «Дека» были разработаны мероприятия для стабилизации компании на рынке. Данная стратегия позволит компании АО «Дека» сконцентрироваться только на тех отраслях производства, в которых она имеет наибольший успех и опыт.
Были разработаны меры для увеличения объёма производства готовой продукции, выявлены слабые товарные позиции, разработаны мероприятия по повышению складирования и грузаперерабоки на складах, организованно дополнительное подразделение в отделе маркетинга.
Сделан прогноз объёма производства готовой продукции, выручки и себестоимости продукции.
Произведен технико – экономический анализ деятельности компании АО «Дека», PEST и SWOT анализ, анализ рынка кваса, анализ трудовых ресурсов. 
Реализация мероприятий направленных на стабилизацию компании на рынке кваса, приведет к повышению конкурентоспособности и удержанию доли на рынке.
        

        
          The object of research in the final qualifying work is JSC "Deka".
The purpose of the final qualifying work is to develop an action plan aimed at the development and stabilization of Deka JSC in the kvass market.
Based on the analysis of the activities of  Deka JSC, measures were developed to stabilize the company in the market. This strategy will allow Deka JSC to concentrate only on those industries in which it has the greatest success and experience.
Measures were developed to increase the volume of finished goods production, weak commodity positions were identified, measures were taken to increase warehousing and handling in warehouses, and an additional division was organized in the marketing department.
The forecast of the volume of production of finished products, revenue and production costs.
A techno – economic analysis of the activities of the company Deka JSC, PEST and SWOT analysis, analysis of the kvass market, and analysis of labor resources was carried out.
The implementation of measures aimed at stabilizing the company in the kvass market will lead to an increase in competitiveness and retention of market share.
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